

Proyecto Reparación

Más de 2.7 millones de lempiras invierte el gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández, a través del IDECOAS, en la reparación de la escuela Rural Mixta Gustavo Gómez, ubicada en el municipio de El Progreso, departamento de Yoro, la obra presenta un 85 por ciento de avance en su ejecución.

El proyecto beneficia a más de 113 alumnos que estudian actualmente en el centro escolar; además de promover un promedio de 20 empleos directos que favorecen la mano de obra local con ingresos económicos para sus familias.

